



## Medienmitteilung: Änderung in der Geschäftsleitung

Luzern, 25. Januar 2024

### Julia Weber Zulauf wird neue Geschäftsleiterin

**Der Vorstand der Kinderspitex Zentralschweiz hat Frau Julia Weber Zulauf einstimmig zur neuen Geschäftsleiterin gewählt. Sie übernimmt die Funktion am 1. Mai 2024 als Nachfolgerin von Helene Meyer-Jenni.**

Helene Meyer-Jenni leitet die Kinderspitex Zentralschweiz seit 2015 und hat sich persönlich für die frühzeitige Pensionierung entschieden. Unter ihrer Leitung hat sich die Kinderspitex stetig erfolgreich weiterentwickelt, insbesondere dank dem professionellen Aufbau von qualifizierter Pflege und Wirtschaftlichkeit sowie ihrer wertschätzenden Mitarbeiterinnenförderung. Zudem hat die scheidende Geschäftsleiterin die Anliegen der Kinderspitex auf allen Ebenen gezielt vertreten und sich national in der Verbandsarbeit stark engagiert.

Frau Julia Weber Zulauf ist aktuell als Projektleiterin Spitalangebotsentwicklung bei einer grossen Krankenkasse tätig und bringt damit wertvolle Erfahrung im Gesundheitswesen aus unterschiedlichen Perspektiven mit. Als ausgebildete Laborantin leitete sie langjährig die Spital-Labors in Stans und Sarnen. Parallel dazu absolvierte sie Aus- und Weiterbildungen, unter anderem das EMBA in General Management an der Berner Fachhochschule. Frau Weber Zulauf ist verheiratet, Mutter von zwei Kindern und wohnt in Rothenburg. Sie kennt viele Aspekte ihrer zukünftigen Position bereits aus ihrer freiberuflichen Vorstandstätigkeit bei der Spitex Rothenburg.

Der Vorstand ist überzeugt, dass Julia Weber Zulauf beste Voraussetzungen für die anspruchsvolle Leitungsarbeit mitbringt und heisst sie zusammen mit dem ganzen Team der Kinderspitex herzlich willkommen.



#### **Kontaktperson für weitere Auskünfte**

Dr. med. Daniela Kaiser, Präsidentin  
Brünigstrasse 20  
6005 Luzern  
079 570 67 96  
[daniela.kaiser@luks.ch](mailto:daniela.kaiser@luks.ch)

#### **Die Kinderspitex Zentralschweiz**

Im Jahr 1995 gegründet, hat sich die Kinderspitex Zentralschweiz in den vergangenen 28 Jahren zu einem professionellen Betrieb mit 36 Mitarbeiterinnen entwickelt, der jährlich für rund 200 Kinder und ihre Familien in den sechs Zentralschweizer Kantonen im Einsatz steht. Die diplomierten Pflegefachfrauen pflegen die Kinder und Jugendlichen ambulant zu Hause im vertrauten Umfeld. Diese kompetente Pflege kommt auch dann zum Zug, wenn Heilung nicht mehr möglich ist. Behutsam werden die Familien auch in End-of-life-Phasen unterstützt und begleitet.

[www.kispex.ch](http://www.kispex.ch)